



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Miércoles 07 de Junio de 2023 – N.º 1547

SE PRESENTÓ NUEVA RONDA DE NEGOCIOS DE GOYA CON RECONQUISTA Y AVELLANEDA

**Se busca potenciar próximas vinculaciones comerciales,
alianzas estratégicas entre los sectores industrial, comercial,
productivo y de servicios.**

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

07 de Junio

Día del Periodista, en homenaje a la fundación por parte de Mariano Moreno del primer diario de la etapa independentista argentina, La Gazeta de Buenos Aires, el 7 de junio de 1810.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dirrecprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

goya.gob.ar



SE PRESENTÓ NUEVA RONDA DE NEGOCIOS DE GOYA CON RECONQUISTA Y AVELLANEDA

Se busca potenciar próximas vinculaciones comerciales, alianzas estratégicas entre los sectores industrial, comercial, productivo y de servicios.



La Secretaria de Industria comentó que anhela contar con un centenar de representantes de estos sectores, adelantando que hasta la fecha son 35 los que se inscribieron.

El encuentro se realizará el 15 de junio en el nuevo salón del predio Costa Surubí. Es organizado por la Municipalidad de Goya con las ciudades de Reconquista y Avellaneda. Están invitados a participar representantes de los sectores industrial, comercial, productivo y/o de servicios.

Este miércoles, en el Salón de Acuerdos, se llevó a cabo una conferencia de prensa, presidida por el intendente Mariano Hormaechea. En la ocasión, la Secretaría de Industria presentó oficialmente y brindó detalles sobre las nuevas rondas de negocios Goya - Reconquista – Avellaneda que se realizará el jueves 15 de junio en Costa Surubí con el fin de potenciar próximas vinculaciones comerciales, alianzas estratégicas entre los sectores industrial, comercial, productivo y de servicios.

En la conferencia de prensa, la secretaria de Industria, María Paz

Lampugnani dio la bienvenida y comentó aspectos generales del evento del 15 de junio. Las delegaciones visitantes y los empresarios locales serán recibidos con un desayuno. Luego se realizará la ronda de negocios hasta el mediodía, cuando se servirá un almuerzo. Luego se trasladarán al Parque Industrial donde se realizará una recorrida.

Lampugnani agradeció el apoyo de los empresarios y comerciantes.

Luego dio la palabra a Miguel Galarza (ex presidente de la Cámara Empresarial y de la AGENPRO), al presidente de la Sociedad Rural de Goya, Gastón Giqueaux; al presidente de la Cámara de Turismo, Luis Ledesma, y Miguel Hernando, por la Asociación de Comercio, Industria y Producción. Todos ellos expresaron su apoyo a este encuentro, y destacaron las ventajas de una integración más amplia con el sector producción y empresarial de Reconquista, Avellaneda y el Norte Santafesino. Vale destacar que Miguel Galarza comentó que está haciendo gestiones para tratar de que la balsa entre Goya y Reconquista vuelva a entrar en servicio.



Luego el intendente Hormaechea comentó sus impresiones sobre la organización de esta ronda de negocios. Dijo que se trata de hacer que haya varios intendentes de la micro región y de la región Sur. Porque la idea es hacer una convocatoria amplia y que “puedan salir de esto los mejores resultados, que sea un encuentro positivo para todos”.

“Este encuentro va a juntar a todos los sectores y será muy bueno para todos. Esa es la idea de seguir trabajando en equipo y de esta manera”, aseguró.

“Sera importante para la región de Goya y para la de Santa Fe”, recalcó.

SECRETARIA DE INDUSTRIA

La secretaria de Industria, María Paz Lampugnani expresó: “Se hará desde las 9 horas, esta ronda la hicimos en Reconquista, de ahí quedó pendiente una invitación a las empresas para que visiten Goya. Invitamos a Avellaneda y a toda la región de Bella Vista, Esquina, Lavalle y otros municipios. La idea es que como Estado se puedan crear las condiciones, que las empresas puedan relacionarse con otras empresas de otras ciudades, o de provincias vecinas como Santa Fe, potenciar la integración entre ambas provincias y entre localidades de la misma provincia porque por ahí no sabemos que producen o que venden”.

“Realmente pasaron 15 años para volver a hacer este encuentro. Tenemos que seguir insistiendo en este tipo de eventos, o encuentros empresariales para integrarlos a todos”, dijo.

“Agradezco a los empresarios que están ayudando a que las empresas se inscriban”.

“Vamos a recibirlos con los brazos abiertos. Habrá un cronograma: comenzará con un desayuno. Luego se realizará la ronda de negocios hasta el mediodía. Se servirá un almuerzo. Desde ahí vamos a trasladarnos al Parque Industrial

donde vamos a visitar algunas industrias”, precisó.

MIGUEL GALARZA

Miguel Galarza, referente de la conocida empresa panificadora del mismo nombre comentó sus impresiones y su experiencia en este tema: “Hace 14 años organizamos la ronda de negocios que fue exitosa. En aquella oportunidad vinieron muchas empresas de Reconquista. Creíamos sembrar algo, para que esos encuentros se hicieran en forma periódica. No se pudo hacer. Desconozco las razones, creemos que podemos empezar una senda de reuniones periódicas. Pero tenemos que tratar de profundizar la conectividad con Reconquista. Ahora está la posibilidad de volver a contar con la balsa. Estuve haciendo gestiones para ver qué nos está faltando para que se pueda establecer ese mecanismo. En mi empresa privada yo estoy haciendo un ensayo de vender a Reconquista y me cuesta muchísimo. Estoy haciendo a través de Resistencia, tenemos que hacer un estudio previo de calado en Goya y con eso se podría recibir la balsa.

GASTON GIQUEAUX

Por su parte el presidente de la Sociedad Rural, Gastón Giqueaux expresó: “Desde el punto de vista de la ganadería tenemos un frigorífico exportador del otro lado y podríamos salir con la producción hacia el mundo. Eso es importante y el tema de la balsa sería una solución, para salir con hacienda, poder traer alimentos balanceados o sacarlos. La balsa es una solución para el sector. Corrientes viene siendo protagonista a nivel internacional en ganadería. Desde la Rural apoyamos este tipo de eventos, son importantes y celebro que estén todos juntos para lograr esto que se va a hacer”.

MIGUEL HERNANDO

El representante de la Asociación de Comercio, Miguel Hernando destacó su agradecimiento a la Municipalidad, por “la continuidad del trabajo entre el sector público y el privado desde



hace muchos años... Lo que permite esto es dar a conocer a través de esta actividad lo que podemos ofrecer desde Goya a la región y al país. Y a su vez como ciudad que produce bienes y servicios, también somos demandantes de otros bienes y servicios para nuestras industrias y nuestras empresas”.

“Hay que buscar los mecanismos necesarios para que esto pueda continuar en el tiempo que tenga periodicidad y potenciar nuestra industria”, dijo.

LUIS LEDESMA

El presidente de la Cámara de Turismo, Luis Ledesma dijo:” Vemos con beneplácito este encuentro. La noticia de activar la balsa es muy importante para el sector turismo. Sería importante para gastronómicos, hoteleros y los que brindamos servicios en general. Acá se está desarrollando bastante el tema de turismo puede interesar al sector del otro lado. Y también la posibilidad de que venga gente para que les brindemos todos los servicios de este lado del río”.

INTENDENTE HORMAECHEA

Finalmente, el intendente Hormaechea expresó: “Arrancamos el año pasado con una serie de acciones que nos permitieron interactuar institucionalmente con los municipios de la zona Norte de Santa Fe; Reconquista y Avellaneda, entre otras que tiene Santa Fe en la zona Norte, donde un poco planteamos esto de la continuidad de seguir generando acciones de intercambios comerciales. Teniendo en cuenta las dificultades que tenemos, estructurales y que hoy en día, teniendo en cuenta las tecnologías y el camino que llevamos adelante de la modernización que nos toca al Estado municipal y a las distintas empresas de la ciudad, se vayan encaminando hacia esas nuevas oportunidades que genera la tecnología. En ese entonces pudimos lograr un primer acercamiento, donde apoyaron varios empresarios de Goya que se pudieron juntar en Reconquista. Tengo entendido que se

habían concretado algunas acciones de negocios. Había quedado la iniciativa de hacer la ronda en Goya. Nos parecía bueno avanzar con esta ronda de negocios que la vamos a hacer en el Salón nuevo que tenemos detrás del escenario con la infraestructura acorde a la situación: porque van a poder venir los empresarios, los intendentes directamente por el río e ir directamente al predio, se hace ágil todo. La idea es continuar generando el intercambio que me parece está poniendo en la mesa las necesidades de las localidades. Una es la balsa que tenemos que hacer fuerza para poder retomarla”.

El Intendente valoró las ventajas de este encuentro para el desarrollo del turismo local y luego dijo:” En lo que respecta a la Micro Región, vengo conversando con algunos intendentes. Se convocó a los intendentes de la micro región. Vamos a invitar a la intendenta de Bella Vista y al intendente de Esquina e inclusive invitar al intendente de Saladas. La idea es hacer una convocatoria bien amplia y que puedan salir de esto lo mejores resultados, que sea un encuentro positivo para todos y para la micro región, Goya es la ciudad se conforma como el centro de la zona sur de la provincia con las prestaciones de servicios, toda la parte comercial, profesional, en distintos rubros que todas las localidades más cercanas vienen a buscar estos servicios. Este encuentro va a fortalecer todo esto. Vamos a mostrar al Parque Industrial, está agendado poder ir a visitar el parque. Serán los mismos empresarios los que van a recorrer con los interesados que van a acompañar ese día. Y eso nos fortalecernos para seguir buscando un nuevo predio. Estamos hablando con el gobernador de un nuevo predio para la ampliación del parque, está sujeto a la firma del convenio para poder avanzar en un trabajo conjunto con el cordón cuneta en una zona que todavía no tiene”.

“Este encuentro que va a juntar a todos los sectores será muy bueno para todos. Esa es la idea de seguir



trabajando en equipo y de esta manera”, finalizó.

Tras la presentación los periodistas aprovecharon para formular las inquietudes en relación a la meta comercial, a la expansión de marcas de nuestra ciudad, el interés del sector privado, transmitiendo la pregunta sobre la construcción del puente que unirá Goya con Reconquista (Lavalle-Avellaneda).

OFERTA VARIADA

Lampugnani, ante la pregunta de los rubros que serán parte de esta ronda, señaló: “Reconquista, Avellaneda, Goya con las ofertas de sus respectivos negocios, bebidas, tecnología, nosotros buscamos la vinculación por la cercanía, y la viabilidad de concretar negocios, la oportunidad de hacer inversiones, eso es uno de los objetivos que se busca por medio de esta ronda.

Para manifestar que es oportuno retomar esta manera de vincular las provincias de Corrientes y Santa Fe: “Es un anhelo que se viene elaborando, conversando desde hace mucho tiempo, debemos ayudar y acompañar a las decisiones del sector privado, la necesidad de expandir, o comercializar un producto, una marca, alentando a que los comercios estén registrados, estén inscriptos porque eso le da status correspondiente y la información que se requiere de la marca o producto y con esos elementos se alentara a la introducción de las producciones de ambas regiones del Norte de Santa Fe y del Suroeste Correntino.”

MODERNIZACIÓN E INTEGRACIÓN

El Intendente Mariano Hormaechea, al ser requerido sobre la manera de buscar la integración comercial y física con el norte de la provincia de

Santa Fe, respondió: “En este tiempo se viene analizando con la perspectiva de modernización, con el desarrollo de nuestros parques industriales, tecnológicos, con algunas similitudes con la provincia de Santa Fe, esto es una realidad y avanzamos en ese camino, desde la Secretaría específica en Buenos Aires venimos participando como ciudad del conocimiento, donde se visualiza el crecimiento en materia tecnológica, incorporar estos elementos al desarrollo de la región, - para agregar- en materia de integración con Reconquista-Avellaneda, sabemos que en la agenda del Gobernador, se encuentra el puente que unirá ambas provincias, como en nuestro propósito, pero debemos ser prudentes aun cuando es el deseo de contar con esa integración con la provincia de Santa Fe, responsables en el manejo de la información, teniendo en cuenta el mapa electoral a nivel nacional, pueden suceder cambios, por eso seguiremos trabajando para alcanzar ese objetivo, será un tema para conversar, asumimos el sentido de trabajar pero con la responsabilidad necesaria, sabemos que el Gobernador tiene esa misma inquietud y transitamos en ese rumbo.

FORMULARIO PARA LOS EMPRESARIOS Y COMERCIANTES

Ronda de Negocios organizada por la Municipalidad de Goya con las ciudades de Reconquista y Avellaneda, provincia de Santa Fe. La misma se realizará el día 15 de junio de 2023 en el Salón de Usos Múltiples, Predio Costa Surubí.

Este es un formulario de inscripción con el fin de tener información de empresas participantes para la organización de la ronda de negocios.

<https://forms.gle/mYS5HuEz6QDHPaTc7>



INTENDENTE HORMAECHEA SE REUNIÓ CON PASTORES LOCALES PARA SEGUIR FORTALECIENDO A LA COMUNIDAD

En el club de Emprendedores de Goya, tuvo lugar una importante reunión en la noche del pasado martes 6 de junio, en la que el Intendente Municipal Mariano Hormaechea se reunió con líderes religiosos de la ciudad. Acompañando al jefe comunal estuvieron presentes la Directora de Acción Social, Susana Quiroz, Directora de Fortalecimiento Familiar, Sylvina Ramírez, y la Concejal Vivían Merlo.



Entre los asistentes se encontraban los pastores Pablo Churrarín, Julio Alegre, Omar Segovia, Samuel Balbuena, Alejandro Romero y el Evangelista Néstor Medina. Durante la reunión, se abordaron diversas cuestiones de interés para la ciudad y se destacó la importancia de la articulación con las familias que se encuentran en contacto permanente.

Uno de los principales temas tratados fue la importancia de fortalecer el núcleo familiar en los tiempos actuales. El intendente Mariano Hormaechea y su equipo manifestaron su compromiso de contribuir dando respuestas a los requerimientos de la comunidad y trabajar en conjunto con los pastores y líderes religiosos para construir una ciudad en la que los valores de cada religión, la empatía y la solidaridad sean pilares fundamentales.

Durante la reunión, los pastores expresaron su deseo de bendecir la gestión del intendente y unir esfuerzos para lograr que la ciudad sea honrada por todos sus ciudadanos. Se resaltó la importancia de promover los lazos familiares y estimular los afectos dentro de la comunidad.

Esta reunión representa un paso importante en la búsqueda de una ciudad más unida y fortalecida, en la que se promuevan los valores compartidos por las diferentes religiones y se trabaje de manera conjunta para satisfacer las necesidades de la comunidad.

Con estos encuentros, el intendente Mariano Hormaechea demuestra su compromiso con la diversidad religiosa y su voluntad de colaborar con los líderes religiosos para construir una sociedad en la que todos los ciudadanos se sientan incluidos y respaldados.



LAS ÁGUILAS DE LA UNIVERSIDAD DE GEORGIA SOUTHERN JUGARÁN AMISTOSO CON LA SELECCIÓN GOYANA DE VÓLEY

El encuentro entre la Selección Goyana Femenina de Voley y la Universidad de Georgia de Estados Unidos, tendrá lugar el próximo 12 de junio en la cancha de AMAD. Las Águilas campeonas mundiales, en el mes de junio realizan una gira mundial y estarán en Goya elegida por tener 140 equipos de la disciplina. Cabe destacar que antes del partido habrá una clínica de vóley. Las entradas anticipadas disponibles cuestan 500 pesos.



La Liga Goyana de Voley organiza un interesante partido entre la Selección Goyana Femenina y el equipo de Georgia Southern University. Se jugará el 12 de junio en el club AMAD, desde las 20 horas.

Será un partido de nivel internacional que ya está generando expectativas. Los interesados en comprar las entradas pueden dirigirse a la sede del Club Social y Deportivo Juventud Unida, de lunes a viernes de 18 a 20 horas.

Asimismo, el día 12 de junio a las 11,30 horas se realizará una conferencia de prensa en el Club Juventud Unida.

El sitio oficial de las "águilas": <https://gseagles.com/sports/womens-volleyball>. Allí informa que

“el equipo del voleibol de Georgia Southern se embarcó en un viaje de 10 días a Argentina y jugará cinco partidos del 7 al 17 de junio.

Las Águilas iniciaron la gira exterior en Buenos Aires, donde programaron algunos partidos, además de visitar Palermo Soho y Recoleta y hacer turismo en Puerto Madero y la Boca”.

“La siguiente parada es Chivilcoy para un partido, y luego las Águilas viajan a Goya para jugar un partido, hacer turismo e interactuar con los goyanos”

“La última parada del recorrido son las Cataratas del Iguazú. Regresan a Buenos Aires para jugar su último partido antes de comenzar el viaje de regreso a Statesboro”.

AMISTOSO DE NIVEL

El presidente de la comisión directiva, Guillermo Gutiérrez Storti comentó: “Se realizará un partido amistoso de alto nivel en la ciudad. Queremos seguir promoviendo el deporte y ponerlo en la vidriera de todos los canales, de la gente que no conoce el deporte. Que conozca, que se acerque, que lo pueda vivir como nosotros”.

“El encuentro amistoso de la Selección Goyana de Voley Femenina, con un equipo de Estados Unidos. Más precisamente con la Universidad de Georgia, Estados Unidos, que ya se encuentran en el país, anoche salieron y están arribando al país para comenzar su gira por la Argentina”, precisó.

“La Universidad de Georgia hace giras anuales por el país. Y vuelve al país a través de la Confederación Argentina de Deportes que decidió que este año la gira se realice en



Buenos Aires, Entre Ríos, Corrientes y Misiones. Al tocar Corrientes, preguntaron dónde se podía realizar un partido y llegaron a nosotros por la trayectoria y el tiempo de trabajo que tiene la Liga Goyana, de permanecer en el tiempo y por la gran cantidad de equipos que tiene la Liga, hoy por hoy, sumando todas las categorías, son 142 equipos”, dijo.

“Al llegar a nosotros se consensuó el día lunes 12 de junio, en el club AMAD, el partido comienza a las 20 horas. Pero toda la jornada deportiva en el club AMAD se inicia a las 18 horas donde se realizará un campus que dictará el entrenador de Estados Unidos y sus jugadoras. Es abierto al

público, los profesores y entrenadores de la Liga tendrán que matricularse para poder participar. Pero el que compre la entrada podrá ir desde las 16 y mirar este campus, un entrenamiento. Posterior, habrá una entrada en calor de los equipos. A las 19.40 habrá un show de baile, presentación de los equipos, los himnos y luego a jugar”, indicó.

“Las entradas están en venta, todos los días se pueden adquirir en el Club Juventud Unida en el horario de 17 a 20 horas. Ya se vendieron las entradas de 200, las de 300 y las anticipadas que quedan están a 500 pesos”, finalizó.

Tradicional agasajo de PNA:

PREFECTURA NAVAL ES UNA INSTITUCIÓN MUY CARA A LOS SENTIMIENTOS DE LOS GOYANOS, COINCIDIERON PERIODISTAS

Este miércoles 7 de junio se recordó el Día del Periodista, y como es tradicional hace muchos años la institución prefecturiana agasajó con un desayuno a los hombres y mujeres de medios de comunicación de la ciudad.



La Prefectura Goya es una institución muy querida por todos, porque forma parte de la historia de la ciudad desde sus inicios con la Capitanía de Puertos hasta nuestros días. Es así que este miércoles en instalaciones de la Prefectura Goya la institución sirvió un desayuno a periodistas y comunicadores de la ciudad.

Durante la misma, agradecieron la predisposición del Prefecto, Walter Rodríguez y dotación a su cargo por la colaboración en actividades ciudadanas, eventos, apoyo a la comunidad y circunstancias poco felices como inundaciones, rescate y pandemia.

Los hombres de prensa coincidieron en destacar la vocación y



responsabilidad para el trabajo en conjunto con las distintas instituciones de la ciudad y el municipio especialmente, cuando debieron actuar en relación a las inundaciones y pandemia por COVID-19.

PREFECTO RODRIGUEZ

Al promediar el coffee break, el jefe de la Prefectura Goya agradeció la correspondencia a la invitación y no quiso dejar de destacar el apoyo incondicional que le dan los medios de comunicación de la ciudad para ayudar a difundir cada una de las actividades institucionales, transmitir comunicados, procedimientos policiales, operativos, recorridas con Fauna y Flora y de servicio a la comunidad.

“Qué importancia tiene la comunicación y difusión de las ideas,

sean de un lado o de otro, eso no importa, porque nosotros (ciudadanos) somos en definitiva los que decidimos a quien queremos escuchar, ustedes tienen la libertad de comunicar, lo que sienten, piensan y la información que tienen, entonces esa libertad de poder opinar quiero agradecer”, dijo.

“Los comunicadores nos brindan un termómetro para seguir mejorando en los objetivos, esa es una tarea primordial de los que tenemos la conducción y liderazgo de esta Fuerza, así que simplemente gracias por venir a compartir con nosotros este tiempo”, finalizó.

Participaron, comunicadores sociales y periodistas de diferentes medios, así como autoridades y personal subalterno de la Prefectura Goya.

REGISTRO CIVIL EXTIENDE HORARIOS DE ATENCIÓN PARA ENTREGA DE DNI DURANTE LAS ELECCIONES

El Registro Civil informa al público en general que, con motivo de las elecciones que se llevarán a cabo este domingo 11, se brindará atención especial para la entrega de Documentos Nacionales de Identidad (DNI).



Con el objetivo de facilitar el acceso a los titulares de los DNI, el Registro Civil extenderá su horario de dicha jornada. La entrega de los documentos se realizará desde las 8 hasta las 17 horas.

Es importante destacar que los DNI únicamente serán entregados a los titulares correspondientes, quienes deberán presentar su respectivo comprobante para poder retirarlos. De esta manera, se busca garantizar la seguridad y protección de los documentos, impidiendo entregas a terceros no autorizados.

El Registro Civil invita a la ciudadanía para retirar su DNI y estar debidamente documentados durante las elecciones. La identificación con el documento es fundamental para ejercer el derecho al voto y participar activamente en el proceso democrático.



ESTABLECIMIENTOS EDUCATIVOS SE SUMAN A LA INICIATIVA DE CUIDAR EL PLANETA

La Dirección de Recursos Naturales de la Municipalidad continúa desarrollando el programa de concientización sobre el cuidado del ambiente, la separación de residuos en origen por medios de charlas en los establecimientos educativos y ahora se han incorporado a solicitud de ellos los consejos vecinales, los barrios de Goya.



Está semana se ofreció este espacio de charlas educativas sobre el cuidado del medio ambiente a las instituciones como:

•JIN N°10 sede en Esc. N° 717 - turnos mañana y tarde.

•Esc. Rural N° 895, Plácido Martínez - paraje Mora. Turno Mañana.

•Esc. N° 197, Manuel A. Pando. Turno mañana y tarde.

•Esc. N° 406, José Jacinto Rolón. Colonia Carolina. Turno Mañana.

•JIN N°10 en sedes esc. N°281, Sofía Chalub y esc. N°348, Doña Goya, zonas del puerto. Turno mañana.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal

Alejandro Medina
Alejandro Medina